



La Universidad de Salamanca, con 250, la que más profesores perdió en la Región por la crisis

Los centros universitarios de Castilla y León estiman que han perdido más de 400 docentes

L.G. | SALAMANCA

La crisis económica de los últimos años se ha llevado por delante más de 400 plazas de profesores universitarios en Castilla y León. Así, el número de docentes en las universidades públicas de Burgos, Salamanca y Valladolid ha mermado en un total de 426 docentes, fundamentalmente por las consecuencias generadas por las restricciones de la tasa de reposición durante los últimos años que ha llevado

a las universidades a perder un profesorado que, según señalan fuentes de las mismas, será prácticamente imposible volver a recuperar. Así, Salamanca ha perdido 250 efectivos; Valladolid, 150 y Burgos, 26, mientras que la Universidad leonesa dice no haber calculado este déficit.

En la cabeza de pérdida de profesionales, se sitúa la institución salmantina, que ha perdido en este tiempo 250 efectivos de personal docente investiga-

dor, de los que el 70 por ciento eran funcionarios que correspondían a los años entre 2011 y 2015, lo que, según fuentes de la Universidad, supone "una merma importante, tanto en cantidad, como en calidad de nuestra plantilla", informa Ical.

En los centros de Valladolid, desde el Vicerrectorado de Profesorado se cifra la pérdida de profesorado en 150 personas, lo que supone el 13 por ciento de la plantilla con la que cuenta la

institución académica vallisoletana en la actualidad. Este año, con la tasa de reposición ya en el 100 por 100 la Universidad de Valladolid dirigirá esta tasa a dar estabilidad a los docentes doctor y el resto a promocionar a los docentes con los que ya cuenta porque, es importante, remarcó el vicerrector de Profesorado, José Carlos Covos, dar estabilidad a aquellos que se forman en la Universidad de Valladolid.